



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

■ *Grupo Radio Centro, Fitch Ratings*

■ SCT, **Gerardo Ruiz Esparza,**

■ Cosmódromo de Baikonour

Uf, Fitch Ratings colocó a Grupo Radio Centro en “calificación negativa” para la emisión de Certificados Bursátiles RCENTRO14 por mil 100 millones de pesos con vencimiento final del 2019, lo que refleja el posible incremento en los indicadores de apalancamiento de GRC luego de anunciar que no efectuó el pago derivado de la licitación de la licencia de televisión abierta, por lo que la empresa deberá cubrir la garantía de seriedad por 415 millones de pesos otorgada para dicho proceso. Esto significaría una desviación de la expectativa de Fitch de que GRC financiaría cualquier inversión relacionada mediante contribuciones de capital. Así mismo, la Observación refleja la percepción de Fitch de que existe una probabilidad mayor de incumplimiento de sus obligaciones. Uf.

► **Quién es quién en los negocios**

Para atender situaciones de emergencia y seguridad nacional, el Gobierno mexicano lanzará el próximo 29 de abril, desde el cosmódromo de Baikonour en la República de Kazajistán, al sur de Rusia, el satélite Centenario, con tecnología de última generación que operará en la banda de frecuencias denominada “Banda L”, la cual tiene condiciones técnicas óptimas para comunicaciones móviles entre personas, transportes terrestres, marítimos y aéreos. El Centenario -comentó el **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**- es el segundo de los tres satélites que lanzará al espacio el Gobierno federal, y que conforma con el satélite Morelos, que se lanzará al espacio el último trimestre de 2015, el Sistema Satelital Mexsat, considerado el programa más importante en la historia de las comunicaciones en México.

+++++

Una de las ponencias más esperadas en el evento The Global Summit 2015 que realiza en Madrid, España, el World Travel & Tourism Council (WTTC), es la de Luis Gallego, presidente ejecutivo de Ibe-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 15.04.2015	Sección Finanzas	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

ria, quien participará en el panel "Madrid - linking Spain with the world". Y es que los especialistas en turismo quieren conocer los detalles sobre cómo Iberia se transformó, tanto interna como comercialmente, pues en tan solo dos años la aerolínea española pasó de tener unas pérdidas operativas de 351 millones a unos beneficios operativos de 50 millones de euros en 2014. Iberia es patrocinadora de la edición de este año del WTTC.

+++++++

El gobernador de Yucatán, Rolando Zapata Bello, se encuentra en Italia para promover el turismo, y desde allá nos informa que Yucatán estará presente en la Expo Milán 2015 que se realizará en septiembre para promover la milenaria cuna de la civilización maya. El mandatario estatal acudió a la sede del Gobierno municipal de Bérgamo, en la región de Lombardía, donde fue recibido por el alcalde Giorgio Gori, así como por la representante de la Oficina de Turismo de dicha ciudad, Mariangela De Grazia, y el director de Relaciones Institucionales de la Conferencia General de la Industria Italiana (Confindustria), Luca Pezzini, para tener una productiva reunión de trabajo. Asimismo, el mandatario yucateco inauguró el lunes el itinerario aéreo Milán-Mérida y saldrá de Italia a Yucatán en el primer vuelo con una misión de funcionarios italianos y mexicanos. En el encuentro celebrado en el despacho del alcalde, el mandatario invitó a las autoridades a la apertura del pabellón de

Yucatán en dicha muestra.

+++++++

En el marco de su participación este 14 de abril en el coloquio "México y la Unión Europea: actualización de una relación estratégica" organizado por la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Embajadora de Francia en México, Maryse Bossière, señaló que el acuerdo global México-Unión Europea, firmado en 2000, favoreció el crecimiento del comercio y de las inversiones. Invitada a participar en el panel "Panorama económico y comercial entre México y los países de la Unión Europea", la Embajadora recordó que la Unión Europea es el décimo socio comercial de México, y el primer inversionista en México. La UE representaba 21% del total de la IED entrante en México en 2012 y un 47% en 2014 (10 600 millones de USD).

► Los Capitales en provincia

QUERETARO, Qro.- El candidato del PAN al Gobierno de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, entregó a Transparencia México, al IMCO (Instituto Mexicano de la Competitividad) y a estudiantes sus declaraciones patrimoniales, y criticó a la oposición por enviarlas en sobre cerrado a una notaría. ¿Qué esconden?, se preguntó, y añadió: como si el pueblo fuera a ir una notaría a preguntar cuál es el patrimonio de tal o cual candidato. "No los dejan ni entrar", concluyó.

loscapitales@yahoo.com.mx